
 

 

prot. 89 del 13/04/2018 
RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

verbale nº 5 del 13 aprile 2018 
 
 Alle ore 19:00 di venerdì 13 aprile 2018 si riunito presso il Ristorantino “Il Grop” di Ovaro il Consiglio 
Direttivo dell’Unione Sportiva Ovaro a seguito della convocazione del 31 marzo 2048, prot. 85. 
 

 nome e cognome                     ruolo  P A 

 Andrea STRAULINO presidente  X 
 Valentina MARTINIS vicepresidente   X 
 Mario SOPRACASE segretario  X 
 Daniela BABOLIN consigliere  X 
 Daniele CENCINI consigliere  X 
 Gilberto DE CANEVA consigliere  X 
 Speranza DE CANEVA consigliere  X 
 Katia DEL FABBRO consigliere  X 
 Paola FABRIS consigliere  X 
 Paola GRESSANI consigliere  X 
 Laura MARTINIS consigliere  X 
 Gerardo L. MAZZOLINI consigliere  X 
 
 

 Presiede:  Andrea Straulino 
 Verbalizza: Mario Sopracase 

 
 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni 
Come di consueto vengono elencate le principali notizie relative a fatti accaduti dopo la precedente 
riunione del Consiglio Direttivo. 
Lunedì 2 ottobre 2017 
Informato ASD Ovarese sulla possibilità di presentare e consegnato fascicoli illustrativi il giorno dopo 
Martedì 3 ottobre 2017 
Inviato domanda di contributo per mezzo di trasporto alla Regione (dopo alcune difficoltà tecniche) 
Inviato, su richiesta del CONI, disponibilità per i licei sportivi della Regione a seguire il progetto 
alternanza scuola – lavoro 
Mercoledì 11 ottobre 2017 
Segnalato al Comune problema con il WiFi a seguito distacco apparecchiature nella sede ANA. Il 
collegamento è stato ripristinato venerdì 13 ottobre grazie all’intervento di Barbara in contatto con il 
tecnico responsabile dell’impianto. Il 17 si è verificato un nuovo distacco. 
Giovedì 12 ottobre 2017 
Chiuso la stagione in Malga Arvenutis con lo svuotamento dell’impianto idrico e pulizia della cisterna. 
Mercoledì 18 ottobre 2017 
Prestato pulmino al Comune di Ovaro per trasporto anziani al Centro di aggregazione 
Lunedì 16 ottobre 2017 
Il Consiglio Regionale del CSI ha deliberato di concedere un contributo di € 150,00 a rimborso delle spese 
di tesseramento al CSI dei ragazzi partecipanti al Centro Vacanze in Malga Arvenutis quale sostegno 
specifico per le attività giovanili. 
Martedì 14 novembre 2017 
La TIM comunica variazioni al contratto dell’utenza telefonica. Essendo ancora non sicuro il collegamento 
WiFi della Regione è necessario confermare il contratto TIM. 
Domenica 19 novembre 2017 
Placido Felice ci ha fatto dono di un cronometro scrivente già di proprietà della disciolta Polisportiva Friuli 
di cui è stato ultimo presidente. L’apparecchiatura è stata regolarmente inventariata dopo aver rilasciato 
la ricevuta di acquisizione. 
Lunedì 20 novembre 2017 
Segnalato al Comune cattivo funzionamento di una lampada della palestra macchine, prima a mezzo 
telefono, poi per iscritto. 
Intervento di Katia: riferisce che evitare il fastidioso sfarfallio della lampada e di u continuo rumore ha 
provveduto a staccare la lampada stessa. 



Martedì 21 novembre 2017 
Completata domanda di contributo alla Regione per il 45º memorial Luigi Pinzan ed effettuato spedizione 
attraverso piattaforma Insiel con esito positivo. 
Ripristinato collegamento internet WiFi con sostituzione apparato trasmissione nella sede degli Alpini. 
Martedì 3 dicembre 2017 
E’ stato completato e spedito in Regione (assessorato al turismo) il rendiconto del contributo ricevuto per 
la manifestazione di e-bike “Zoncolan per tutti”. 
Sono state predisposte le lettere alle aziende locali che abitualmente contribuiscono con libere elargizioni 
alle nostre attività. Non hanno aderito due ditte e di conseguenza dovremo rimuovere le scritte sul 
pulmino. 
Mercoledì 6 dicembre 2017 
Sono state pubblicate le graduatorie dei contributi regionali a favore delle società sportive per l’acquisto 
di attrezzature sportive e di pulmini. La nostra domanda è stata accolta ma non finanziata per carenza di 
fondi. Oltre un terzo delle domande sono state respinte per vari errori nella documentazione. 
La Provincia di Udine ha assegnato un contributo di € 2.153,00 per il funzionamento del centro di 
aggregazione.  
Abbiamo utilizzato il pulmino per un viaggio a Trieste per la riunione del Consiglio regionale CSI. 
Immediatamente ci è stata accreditata la somma richiesta per il rimborso kilometrico e di autostrada. 
Varie date 
Due delle ditte che abitualmente ci davano un contributo annuale non hanno confermato il loro impegno 
per il 2018. Di conseguenza rimuoveremo le loro scritte dal pulmino. 
 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
Il verbale nº 4 del 26 settembre 2017, già pubblicato sul sito, viene approvato senza osservazioni. 
 
3. Situazione finanziaria 
Alla data odierna il bilancio dell’associazione è il seguente: 
Entrate: 

• avanzo di amministrazione esercizio precedente € 2.392,00 
• entrate effettivamente riscosse € 10.461,85 
 totale delle entrate € 12.853,85 

Uscite: 
• spese effettivamente sostenute € 7.957,43 
 totale delle spese € 7.957,43 

 
rimanenza netta in cassa  € 4.896,42 
 
All’avanzo di amministrazione vanno aggiunti i seguenti crediti: 

• quota individuale partecipante camp. campestre € 95,00 
• da CSV per premi assicurativi € 300,00 
• Agenzia entrate (5 x 1000) € 700,00 
• Regione FVG, contributo Zoncolan per tutti 2018 € 10.000,00 
 

In previsione vi sono le seguenti spese: 
• spese correnti di gestione € 991,42 
• organizzazione Zoncolan per tutti € 13.000,00 

 
Inoltre abbiamo giacenti in cassa le seguenti somme vincolate alla destinazione indicata: 

• fondo Comune di Ovaro per attività scolastiche € 615,04 
• fondo Comune di Ovaro per gestione biblioteca € 4.303,00 

 
Allo stato attuale non vi sono difficoltà a chiudere la stagione sportiva 2017/18 con un lieve avanzo di 
amministrazione. 
 
4. Verifica attività 
 Definizione data chiusura delle attività in atto. Al momento sono in corso di svolgimento le attività di 

pallavolo, ginnastica, fitness e power pump. Il C.D. adotta la  
 delibera nº 24 che dispone il termine delle singole attività come di seguito indicato: 

pallavolo fine maggio 
ginnastica giugno 
fitness e power pump idem 

 Sono in via di completamento tutte le attività invernali: 
pallavolo:  
Concluso il torneo amatoriale misto con la finale a Ovaro. Le nostre due squadre sono giunte in 2ª e 
3ª posizione. Tutto si è svolto con la massima regolarità e tutti i partecipanti hanno gradito 



l’organizzazione (in particolare la finale ad Ovaro con la conseguente festa conclusiva). 
sci:  
La stagione è stata abbastanza positiva con tutte le gare programmate che hanno avuto regolare 
svolgimento. Dopo alcuni anni abbiamo organizzato, in collaborazione con il CSI Comeglians, una 
delle prove a Sauris in notturna. 
Un paio di nostri atleti hanno partecipato al 20º campionato nazionale di sci a Folgaria. Per il 
trasporto è stato utilizzato il pulmino del Centro Servizi Volontariato. 
campestre:  
Siamo stati presenti a tutte le prove in calendario e al 21º campionato nazionale che ha avuto luogo 
a Mel di Belluno. 

 
5. Programmazione attività nei prossimi mesi e impegni individuali di ciascun 

consigliere 
Settore sportivo 

 51º trofeo Gortani 2017/18, corsa in montagna 
 Giovedì 12 aprile 2018 ha avuto luogo la riunione indetta dal CSI di Udine per l’organizzazione 

del tradizionale Trofeo Gortani di corsa in montagna. Le nostre due prove sono state inserite in 
calendario. La prova di Muina (sabato 16 giugno 2018) avrà valore di campionato regionale 
giovanile CSI. Confermato anche il memorial Luigi Pinzan (45ª edizione) per sabato 1 settembre 
2018. 

 5ª ed. Volley Fest, Ovaro 
Visto l’ottimo andamento della manifestazione si ripropone la 5ª edizione. Il C.D. approva la 
delibera nº 25  
data: sabato 7 luglio 2018 dalle ore 14:00 alle ore 24:00; sede: piattaforma polivalente e palestra 
comunale; quota iscrizione: € 50,00 a squadra. 

 2ª ed. Raduno cicloturistica Zoncolan per tutti 
Visto l’ottimo andamento della prima edizione e la copertura finanziaria assicurata dal contributo 
regionale, il C.D. approva la 
 delibera nº 26  
data: domenica 8 luglio 2018 dalle ore 8:00 alle ore 16:00; sede: piattaforma polivalente e salita 
allo Zoncolan.  

 32º cross di Lorêt, trofeo Timo Venturini, Muina 
Il C.D. alla luce della piena disponibilità dell’Associazione “Chei da Muina” a sostenere tutte le spese 
relative alla manifestazione, approva con 
delibera nº 27 l’organizzazione del 31º Cross di Lorêt per sabato 16 giugno 2018, dà mandato alla 
segreteria di procedere a tutti gli adempimenti connessi. 

 45ª corsa in montagna, memorial Luigi Pinzan, Ovaro/Lenzone 
Il C.D. alla luce della piena disponibilità del comitato di Lenzone di sostenere tutte le spese relative 
alla manifestazione, approva con 
delibera nº 28 l’organizzazione della 45ª corsa in montagna, memorial Luigi Pinzan, per sabato 1 
settembre 2018, dà mandato alla segreteria di procedere a tutti gli adempimenti connessi. 

 
Settore sociale 

 gestione Malga Arvenutis 
Non appena la strada sarà di nuovo percorribile si darà via alla gestione della struttura per la quale 
abbiamo ricevuto già alcune prenotazioni. 
Oltre alle consuete pulizie di avvio stagione dovremo sistemare la provvista di legna liberando il salone in 
modo da lasciare lo spazio per la sistemazione della credenza acquistata lo scorso anno. 
 centro vacanze, 26ª edizione 
La positiva esperienza degli anni precedenti e la disponibilità di Mario e Speranza assicurano lo 
svolgimento del Centro Vacanze residenziale anche per la prossima estate. Il C.D. approva con  
delibera nº 29 
l’organizzazione della 26 ª edizione del Centro Vacanze residenziale in Malga Arvenutis nel mese di 
agosto. 
 

Settore culturale 
 proposte di attività 
La responsabile Paola Fabris ricorda che il 4 di gennaio scorso è stato presentato il libro "Il tiramisù, 
Tolmezzo e la Carnia" di Pier Giuseppe Avanzato; 
Il 4 e il 7 maggio 2018 in collaborazione con la Biblioteca un omaggio musicale a Italo Guidetti: "Rossini 
150" con il musicologo Alessio Screm 
 
; 
Il 12 maggio 2018 presentazione a Ovasta del libro di Rita Garibaldi Gortan "Le mie origini, i miei ricordi, 
la mia famiglia", curato da Paola per il settore culturale (spese di stampa a carico dell'autrice). 



 
 collaborazione nella gestione delle Biblioteche 
proseguono come consuetudine le solite attività di supporto alla biblioteca comunale di Ovaro in accordo 
con l’amministrazione comunale. 
I report relativi alla gestione 2017 sono stati inviati alla responsabile del servizio Barbara Cimenti e 
regolarmente approvati. 
Il C.D. approva con  
delibera nº 30 
l’organizzazione delle attività sopra descritte 
 
6. Situazione magazzino ex casa Guidetti 
Appena le condizioni meteo lo consentiranno proseguiremo il trasferimento presso il nuovo magazzino 
dove sono già installate le scaffalature idonee a riporre l’archivio e i materiali. 
 
7. Varie ed eventuali 
 In accordo con il Comune abbiamo avuto la disponibilità di un collaboratore per lo svolgimento di lavori in sede. 

L’impegno sarà rivolto a sistemare l’archivio storico eliminando documenti inutili e digitalizzando quelli più 
importanti.  

 Si svolgerà a Roma l’Assemblea Nazionale Straordinaria del CSI per la revisione dello statuto (sabato 9 giugno 
2018). Potrebbe essere possibile la presenza di nostri dirigenti, 

 
Non essendoci ulteriori argomenti in trattazione la riunione termina con un sobrio convivio. 
 
 
 IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO 
 Andrea Straulino Mario Sopracase 


